

れいわ ねんど しょうそうかい そうかい こんしんかい かいさい
令和7年度 松窓会総会・懇親会開催!



8月23日(土)に本校にて松窓会(卒業生同窓会)の総会・懇親会が開催されました。今年度は当日欠席が数名ありましたが、9名の卒業生が参加しました。総会では、昨年度の決算報告や事業報告、今年度の事業計画や予算案について参加者で審議し、承認されました。

懇親会では、自己紹介をした後、一昨年、昨年度に引き続き、今年度もボッチャをしました。2~3人で1チームを作りそれぞれのコートで試合を行いました。試合が始まると、順番を相談したり、ボールを渡したりしながらチームで力を合わせて取り組んでおられました。良いプレーや惜しいプレーの時には、自然と拍手をしたり歓声が起こったりする様子が見られました。暑い中でのボッチャでしたが、例年以上に盛り上がっていました。試合の合間では、休憩しながら同じコートの人と歓談する様子が見られました。ボッチャの後は、今年も景品タイムです。順番にガラガラをして出た番号の景品をゲットしました。その後は、全員で校歌を歌い、室下会長のあいさつの後、万歳三唱をして閉会となりました。参加された方からは「ボッチャが楽しかった。」「景品タイムは来年もやりたい。」「来年は違うこともやってみたい」などの声が聞かれました。ぜひ今後も役員の方が中心となり、松窓会が盛り上がっていくことを願っています。



だいせいきょう
大盛況のボッチャ



あ けいひん
あたりだらけの景品タイム



ばんざいさんしょう
みんなで万歳三唱